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Zitat von Thomas TDI

Ich glaube, dass das hier noch niemand gemacht hat. Allerdings erinnert mich das
etwas an die Zeit Ende der Achtziger, als man so was um Geld zu sparen gemacht hat.
Aber auch damals haben einem Fachleute davon abgeraten, weil Dämpfer und Feder
dann nicht mehr optimal auf einander abgestimmt sind.

Es gab sogar welche, die die Federn abgesägt haben und sich in einem Graben wiederfanden ...

Zum Thema: Habe keine Erfahrung damit (beim Vorgänger vom T auch das komplette Fahrwerk
getauscht), vermute aber, dass EzioS ganz richtig liegt.

Ciao

Ati
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